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会長挨拶

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

杉山君、田中君、土屋君、中山君、服部君、原君、山本君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、兼子君、澤田君、鈴木君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３２　 　　　　８７．５０%　　　　３０/３２　　 　　　９３．７５%

２４/３１　　 　　　７７．４２%　　　　　　　　  　　　　　３５名

第8回理事役員会報告

幹事報告
幹事　岡　良森君

８月１１日　　太田政人君

８月23日　　仲原実圭君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

戦後の空襲による壊滅的な状態からの復興、中越地震か

らの復興、そして、世界平和に祈りを込めての意味を持つ

しっかりしたコンテンツがあることです、開催二日間で100

万人を迎え地元方々の、おもてなしもしっかりしていまし

た、花火の内容はすべてに物語りがあり、2時間30分は、

圧巻を超える印象的な花火大会でした、皆さんも機会が

あれば一度体験されたら宜しいかなぁ～と思います。さて

アンチエイジング第5回目は、京野菜の万願寺甘トウガラ

シと、イタリアの甘トウガラシの、チラセレです。形は違えど

も、グリルや天ぷら、カプレーゼの中に入れたりして食べて

ください、ボリフェノール、ビタミン類の宝庫の食べ物です、

特に夏バテ防止にも役立ててください。

開催日　平成30年８月３日金曜日　　呉竹
（出席義務者）
理事（9名）石井司人・山田定男・山口辰哉・鈴木真知子・
杉山順一（欠）・米山晴敏・大庭靖貴・服部光弥（欠－代
理　藤川智徳）・岡良森
役員（3名）小島真・石井和郎・遠藤修弘
３０周年記念事業実行委員長中村徹
司会者　岡良森　書記議事録署名人　石井和郎

議題
１　会長挨拶・・・石井司人度会長（1）
  西日本豪雨災害に関する謝意他
２　ガバナー公式訪問について　８月８日・・・幹事（2）
  プラザホテルにて４クラブ合同例会として実施される。
  会場経費が嵩むことから出席数に応じて費用の一部負   
　担を求められている。
　　→応じることとする。了承
３　夏の家族会について・・親睦委員長（３）
　　遠藤親睦委員長より、９月１７日熱海で行うこととして、　
　　別紙詳細により説明を受ける。また、入会見込みのゲ  
　　ストを招待し、費用は入会の可否に関わらずクラブ負
　　担とする。→了承
４　３０周年記念事業実行委員会・・・幹事（３）
　　引き継き、記念事業に関するアイデアを募集する期間
　　とする。
５　各委員長より予定等・・・（5～10）
　　プログラム委員長より
　　１１月２３日の例会は祝日休会であったが手違いにより　
　　卓話者を設定してある旨説明を受ける。→振り替えを
　　含め、早急にプログラム委員長・幹事で調整する。

①次週8月8日はガバナー公式訪問です。プラザホテル

１２：３０～。四クラブ合同例会です。

②10日の例会は8日に振替になります。また、17日は夏季

特別休会になります。

③西日本大雨災害に関する募金について、先週、今週

で支援をいただきました。ありがとうございました。

④本日例会終了後、理事役員会を行います。

会員誕生日

　猛暑酷暑が続いていますが、

メンバーの皆さんの顔見ている

と、夏バテは感じませんね～。

私はそんな中日本三大花火大

会の１つ新潟県長岡市に行って

まいりました。其の花火は自分自

身の人生の中で、想像を超える

スケールで、花火のテーマは、

入会記念日



 

卓話

1977年4月17日渡邊家、父照芳、母静子の間に、3900グラムで

待望の長男として誕生。幼少時代から体の大きさには恵まれて

いました。6年間の小学校時代はマラソン大会は1位、リレーはア

ンカーとスポーツが得意で大好きでした。小学校3年生から始め

た野球。中学校の部活では市内大会では優勝、県大会へも毎

回出場、県準優勝の功績も残しました。

高校は5校からの推薦、特待の話を貰いましたが、ずっと憧れて

いた日大三島野球部へ入部。目標はもちろん甲子園出場。高

校2年生まで順調な日々を過ごしていましたが、怪我は絶えず、

最後の年、3年生になった春に足の手術でレギュラーを逃し最

後の大会にも出れず、人生初の挫折も味わいました。

1996年高校卒業、カナダへ留学。

ブリティッシュコロンビア州のアボッツフォードにあるユニバーシ

ティカレッジ・オブ・ザ・フレイザーバレーのESLで2年間びっちり

英語の勉強をし、3年目のカレッジコースを取り始めたところで、

バンクーバーにあるバンクーバーキャリアカレッジへ編入。2年間

のインポート&エクスポート、貿易学科専攻のディプロマを取得し

ました。

卒業後、進路に悩みながら、日本へは帰国せず、カナダで知り

合った台湾人の友人の紹介で台湾の貿易会社面接。カナダへ

は荷物整理と引き上げに戻ったのですが、卒業のディプロマが

あればカナダで働くためのビザを取得出来ると言う事を知り、ひ

たすら履歴書を送り、就職活動を始めました。30社を超えるアプ

ローチの中の1つで、日本向けのログハウスの会社から内定をも

らう事が出来、ログの皮むき、現場仕事をスタートしました。働き

ながら、2ヶ月、3ヶ月が過ぎた頃に、ついに想い描いていた仕

事、ヤマセトーディングと言う貿易会社からも内定の返事をもらう

事が出来ました。この会社で2年間、ブランドバック、時計、化粧

品、洋服等々の仕入れと買付、また現地での営業担当として街

中駆けずりまわりました。数ヶ月の経験を経た頃、キックスクー

ターをカナダへ輸入する事を企画。カナダはローラーブレイド、

スケートボード、自転車がとても日常的に使用されている国で、

通勤、通学にも使われている事もあり、社長にプレゼンをして会

社で仕入れる事が決まりました。仕入れ先は中国にあるJDコン

ポーネンツと言う会社のRAZORと言うキックボードをカナダ国内

販売特許取得と同時に輸入しました。現地の自転車屋さん、洋

服屋さん、おもちゃ屋さんへ営業。とにかく走りまわりました。しか

し、なかなか売れない厳しいスタート。苦悩の日々が続く中で、

ターゲットを絞る事にしました。そもそも日本で流行っていたの

で、日本学生だと。そんな時、日本人をターゲットにしている洋

服屋さん、ステューシー、モダンアミューズメント等のストリートブ

ランドを扱っている1038と言うショップのオーナー、グレンにお願

いをして先ずは5台、売れたら支払ってもらう約束でお店に置い

て貰えるようになりました。そこからようやく世に出回るようになり、

これが大当たり。日本人の学生がのり、町中にキックスクーター

が広がりはじめました。その後は、営業まわりしていたお店から連

絡、オーダーがびっくりする程入るようになり、はじめは5台、そし

て20台、30台、100台…とまとめたケースでの受注をもらえるように

なり、バンクーバーブリティッシュコロンビア州にたちまち広がりま

した。隣のアルバータ、サスカチュワン、マニトバ、オンタリオ、

ケベックまで横断して各州のバイクショーに出展、カナダ中に

キックスクーターを広げる事が出来ました。

また当初販売でお世話になった1038へは、ポーター吉田カバン

を輸入できる契約をして、カナダでは初のポーター販売が出来

る契約も取りました。キックスクーターの販売を期に会社は街中

のオフィスからウェアハウス付きの大きい場所へ移り会社にも貢

献。現地の報道ニュース番組、バンクーバーニュースに取り上

渡辺裕介君

 

石井司人君：新潟長岡大花火、1時間前に帰ってきまし

た。日本最大の花火は最高でした。

遠藤修弘君：きのう、中学2年の息子に3年後の自分への

手紙が届きました。親に見せずにニコニコしながら読んで

いました。何か感じてくれればと思っています。せせらぎ三

島ロータリーの伊奈さん、ありがとうございます。

加藤正幸君：明日、長泉わくわく祭りです。パッケージプラ

ザカトウ出店します。ぜひ立ち寄ってください。冷たいもの

出しますよ！

米山晴敏君：会社の前にミスト設置しました。通る人の感

動はありません・・・。

太田政人君：誕生日のお祝いありがとうございます。

中村徹君：7月27日の石井年度理事・役員会懇親会は大

変有意義な会でした。1年間よろしくお願いいたします。

鈴木真知子君：連日の暑さにまけず水分・塩分とってがん

ばりましょう。バースデイ月なのでスマイルします。

大村典央君：泥酔して転倒し、右足首にギプスを巻かれ

ました。酒をほんの少しだけ控えようと思います。

仲原実圭君：すみません、早退します。

スマイルボックス

げられたり、新聞に掲載して頂けたりと、時の人…はオー

バーですが、カナディアンドリームを掴んだと言っても過言で

はなかったと思います。

何よりカナダと言う異国の地で本当に貴重な体験、そして出

会いも出来きました。学生時代に学んだ、商品開発から仕

入れ先、仕入れの仕方、特許取得方法、販売戦略、販売と

ひと通りの流れも経験出来た事が何よりの思い出となってい

ます。そんな中、2002年25歳で帰国。

その理由は次回の卓話、第2章で…

本日はありがとうございました。


